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義母が倒れて
林　聡司白馬町

白馬を音楽溢れる素敵な村に
山口　郁夫瑞穂　

瑞穂の「ピアニストの隠れ家」をご
存知ですか？ピアノ調律師として
30年近く欧州等で勤務した経験を
活かして８年前に開業した宿泊滞在
できるピアノ練習スタジオです。白
馬の大自然を眺めながら最高の状態
のグランドピアノでピアノの練習が
できる施設として内外の音楽家の
方々に大好評です。
白馬の素晴らしい自然が音楽創造
のための最高の環境であることを確
信してこの地に開業したのですが狙
いは的中。一流音楽家の皆さんで
賑わっています。当館サロンでは頻
繁に演奏会を開催し、最高の演奏を
間近に低料金で村民の皆様に気軽に
お楽しみいただき、そしてウイング
21などのホールでの演奏会開催に
も結び付いています。ホンモノの音
楽溢れる白馬村を創り上げましょう。
ご興味お持ちの方是非お立ち寄りく
ださい。

第四の税金？
深澤　耕一瑞穂

高校を卒業してから、村外の市町
村で生活をした後、白馬村で生活を
するようになって、最初は気が付か
なかったが、年金で暮らすようになっ
てから、気になるようになってきた。
第四の税金の説明がないまま徴収
されている。
第四の税金とは、道路の拡幅に伴
う土地の寄付、道路舗装、消火栓設
置等地区に対しての分担金・負担金
や協力金、各会の会費、寄付金や募
金、各種行事で、補助金を受け取っ
た団体からの人的役割（ボランティ
ア等）の提供です。
国税、県税、市町村税は、国民は
住所地にかかわらず公平な負担をす
るとあるが、白馬村ではあまりにも
第四の税金が多すぎる。
公の資金は、集める根拠や目的、
強制や任意の別を的確に説明して、
村民から資金を集めた後、直ちに収
支報告書で村民に報告すべきなのに、
その報告がないのもおかしな話です。

大学時代から白馬へスキーに通い
はじめ、移住して約30年。未来の
白馬に思う出来事がありました。昨
秋、同居する妻の母親が倒れ、回復
することを前提として介護老人保健
施設を探しました。しかし、冬シー
ズンを控え大北地域はすべて満床。
関連の松本の病院へ転院しました。
夫婦共働きで子どももいないため、
自宅では面倒を看ることができない
のですが、できることならば白馬に
連れて帰りたい気持ちから、再度施
設受け入れを、お願いしてみたので
すが無理でした。
転院を求められ、最初に入院した
大町病院にやっと受け入れていただ
きましたが、通うことなど現状や将
来を考えるととても不安になります。
私のように白馬が好きで移住した者
や外国人の受け入れ体制は整ってき
ましたが、高齢化問題についてもっ
と対応を考えていただければと思い
ます。

夢、私たちに。

わたしのひとこと

白馬議会だよりは、環境にやさしい植物油型インキと再生紙を使用しま
した。（PO 印刷）
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